

## À la découverte des douze haltes croquis de la région!

**Coaticook, le 12 juin 2024** – La MRC de Coaticook et les municipalités de son territoire ont aménagé 12 haltes croquis afin de mettre en valeur un paysage par municipalité. Les haltes croquis offrent aux citoyens et aux visiteurs un accès à des lieux uniques reconnus pour la beauté du paysage. À travers le paysage observé, le projet présente l'héritage des gens des différentes nations qui ont laissé leurs traces sur le territoire. Les visiteurs peuvent également s'exercer à dessiner le paysage et une espèce floristique ou faunique en suivant les étapes d'apprentissage expliquées à même la table installée sur les sites. Les dessins d'apprentissage ont été réalisés par l'artiste Danièle DeBlois, artiste multidisciplinaire, gagnante de deux Emmy Awards, qui poursuit une carrière depuis 1998.

Madame DeBlois animera cet été une dizaine de séances de croquis pour les tous ainsi que d'autres, réservées aux enfants inscrits au camp Kionata. D'ailleurs, les deux premiers ateliers pour adultes ont eu lieu ce week-end, samedi à Barnston-Ouest et dimanche à Saint-Venant-de-Paquette. Une dizaine de personnes, experts comme amateurs, se sont déplacées pour apprendre les techniques et dessiner de magnifiques croquis.

Vous aimeriez participer aux prochaines animations pour les adultes, voici l'horaire :

- Mardi 2 juillet à 14 h 30 au pont Drouin à Compton
- Mercredi 3 juillet à 14 h 30 à l'église Sainte-Edwidge
- Jeudi 4 juillet à 14 h 30 au parc de la Tour d'eau à Waterville
- Mardi 16 juillet à 10 h 30 au parc Jean d'Avignon à Coaticook
- Mardi 16 juillet à 15 h au parc de la tour la Montagnaise à Saint-Malo
- Mercredi 17 juillet à 10 h 30 au Marais Duquette à Saint-Herménégilde
- Mercredi 17 juillet à 15 h au parc Burroughs à Stanstead-Est
- Jeudi 18 juillet à 10 h 30 au parc des loisirs à East Hereford.

« Nous sommes fiers de proposer ces haltes croquis puisque c'est une initiative unique mettant en valeur les magnifiques paysages de notre région. D'ailleurs, en plus des activités organisées, les haltes croquis seront disponibles en tout temps pour permettre aux artistes de créer à leur rythme. Nous vous invitons en grand nombre à découvrir ces lieux exceptionnels et à participer aux séances de croquis animées par Danièle DeBlois. » mentionne Monsieur Henri Pariseau, maire de Saint-Venant-de-Paquette et élu responsable de la culture.



**Source**

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook  
[c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca](mailto:c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca), 819-849-7083 poste 249

**Informations**

Sylvie Masse, agente de développement culturel de la MRC de Coaticook

**Entrevue**

Henri Pariseau, maire de Saint-Venant-de-Paquette et élu responsable de la culture